

SPORTCAMPS IN BUOCHS BEGEISTERN 173 KINDER

Vom 1. April bis 5. April gastierte MS Sports mit einem Fussball- sowie einem Tanzcamp in Buochs. Es gab viele Highlights und die Kids waren vollauf begeistert.

Das tägliche Programm dauerte jeweils von 9.30 bis 16 Uhr und enthielt zwei Trainings mit topmotivierten Trainerteams. Lea Nardon (Campleiterin Tanzen) erzählt: «Das Ritual, bei dem wir morgens ein gemeinsames Einwärmen mit allen Kids machten, habe ich am meisten gemossen.» Zwischen den Trainings gab es ein frisch gekochtes Mittagmenü vom

Chalet Seefeld und spannende Mittagsprogramme zur Erholung. Die 108 Fussballer:innen verweilten sich mit Panini-Karten oder Lotto und die 65 Tänzer:innen freuten sich über kreative Spiele wie Tanz-Memory. Der 13-jährige Gian Flury aus Ennetbürgen resümiert: «Am besten hat mir gefallen, dass man sich fussballerisch weiterentwickeln und dabei Spass haben konnte. Und ich habe wie jedes Jahr wieder viele neue Freunde gefunden.»

Der Abschlusstag stellte in beiden Camps eines der grössten Highlights dar. Im

Swisscom Football Camp wurde ein grosses Fussballturnier, die Socar Mini-WM, ausgetragen. Im vepo Dance Camp fand am letzten Tag die Tanzaufführung der einstudierten Choreografie statt. Auch Nicolas Meyer (Campleiter Fussball) fand lobende Worte: «Das Camp in Buochs war fantastisch. Trotz des wechselhaften Wetters haben die Kids hervorragend mitgemacht und jederzeit vollen Einsatz gegeben.» Die vielen strahlenden Gesichter zeigten, dass die Buochser Camps für alle Beteiligten ein voller Erfolg waren.

Pressedienst

